



残暑厳しき折ながら、緑豊かなこてはし台中では夜になるとリーリーコロコロと虫の音が聞こえるようになります。秋の到来を感じさせます。夏休みの間、家庭や地域で様々な体験をした子どもたちは、一回り大きくなり、元気な姿を見せてくれました。ご家庭での見守りや地域行事の開催など、保護者の皆様、地域の方々には、いつも子どもたちの健全育成にご協力いただき感謝申し上げます。

【9月1日(月)夏休み明け全校集会での話から】

校長講話(部分)

この夏、全国各地でかつてない猛暑が続いている。体調を崩している人はいませんか?「暑さ寒さも彼岸まで」という慣用句があります。季節の変わり目に使われる言葉です。夏の暑さは秋の彼岸の入りである9月20日前後、冬の寒さは春の彼岸の入りである3月20日前後には和らぐという意味です。9月20日までにはたして暑さが落ち着くかどうかはわかりませんが、必ず暑さが和らぐときが来ますので、それまで、各自熱中症対策と体調管理に気を付けて過ごしましょう。

先程の表彰や生徒会・各部の総体報告を聞いて、再び総体やコンクールの興奮と感動が蘇ってきました。大会応援に行った際には、どの生徒も全力でプレイしている姿に感動しましたし、勇気をもらいました。そして、必死に声を出し応援する姿は、これまで力を合わせていくつもの困難を乗り越えてきた様子や、さらには仲間とともに成長してきた様子が伝わって胸が熱くなりました。選手の皆さん、それを支えた部員の皆さん、大変お疲れ様でした。感動をありがとうございます。

3年生は新たなステージの始まりです。これまでの経験が次の大きなステップアップにつながることを期待しています。1、2年生の皆さん、これから秋の新人大会、1年生大会があります。先輩から受け継いだものを大切にし、新しいリーダーを中心に、新たな目標達成に向けて日々の努力を重ねていきましょう。

さて、今日から始まる秋休みまでの6週間は、前期のまとめとなります。まず、明後日から定期テストがあります。そして、英語発表会、合唱コンクール、駅伝大会、さらには部活動の新人戦があります。合唱コンクールに向けては、すでに実行委員会が結成され、各学級でも夏休み前から練習に取り組んでいます。皆さんで協力して学校教育目標である「誰とでも仲良く、明るく元気な歌声の響く学校」を作り上げていきましょう。

最後に「暑さ寒さは彼岸まで」という言葉には、どんな困難な状況でも、いずれは乗り越えられるから、今は耐えようという意味で人を励ます際にも使われる言葉です。これから再開する学校生活には、多くの挑戦が待っています。お互い励まし合い、共に成長ていきましょう。そして、学校生活が充実したものとなるよう皆で協力ていきましょう。

生徒会長あいさつ(部分)

長い休みが終わりました。皆さんは充実した夏休みを過ごすことができましたか?夏休みが終わって嬉しいと思う人やあと一ヶ月は夏休みが続いている人それだと思います。私達3年生は今年から受験生となり毎日勉強の日々となりました。去年や昨年の私は、用事がない日はお昼まで寝て夜までアニメを見るという生活をしていたため今年は勉強をしていくうえで規則正しい生活を送ることができ、3年間の中で一番充実した夏休みを送ることができたと思います。今日から夏休みが明け新たな学校生活が始まります。また、定期テストも控えています。夏休みモードから切り替えて少しずつ提出物なども終わらせてていきましょう。体調不良に気をつけて充実した学校生活を送れるようにしましょう。

3学年代表生徒の話(部分)

さて、夏休みも終わり、3年生は入試へと刻一刻近づき始めています。ここからの私の目標は「習ったことは、習ったとき・習った日に覚えて忘れないこと」です。本来であれば、一年生のときから習慣化していると良いことです。習ったことをその時に覚え、忘れないようにすることでその分の勉強量を苦手などころに充てたいと思っています。

また、学年全体でも受験に向けた雰囲気、環境づくりをしていきたいと思います。同じ高校を目標とする友達と、情報収集や勉強を一緒にすれば、情報を多く共有できたり、教え合いで問題を解くコツを知ったり、教える側はその内容をもっと深く理解したりすることができる、友達と支え合いながら受験勉強に取り組んでいけると思います。

そして、今後の大きな行事として残っているのは、合唱コンクールです。私は歌声委員長として、先輩方が築いて下さった、こて台の素晴らしい合唱コンクールを引き継いで、素晴らしい行事にしたいと考えています。学年でもクラスでも、それ違った思いでコンクールに臨むと思います。練習時間を大切にどのクラスも最高の合唱を響かせられるよう頑張りましょう。残り少なくなるいく時間でどれだけ有意義に使い、自分のものにできるかが重要になってくると思います。明確な目標を立てて、それを達成したらまた新たに目標を立てる。これを繰り返すことで、目標を持ち続け、達成するための努力をし続けられるようになると思います。あとになって自分が困り、悔いの残ることがないよう、今できることをしっかりと把握し、勉強面でも友達関係でも充実した日々を送れるようにしたいです。

2学年代表生徒の話(部分)

前期は、体育祭や職場体験など、いろいろな活動に取り組んだ期間でした。体育祭では、練習でのバトンの受け渡しや応援のタイミングがうまくいかないこともありましたが、みんなで声をかけ合いながら練習したおかげで、本番では息がぴったり合い、全力で走ったり応援したりできました。最後のリレーでは全員があきらめずに走り切り、クラス全体も盛り上がったと思います。職場体験では、初めてなので緊張している人もいましたが、みんなが一生懸命に取り組み、役割を果たしていました。協力することの大切さを感じることができました。クラスの雰囲気も、前期を通して少しずつ良くなってきたと思います。挨拶をする人が増えて、困っている人に声をかけたりする場面も増えて、支え合えるクラスになってきたと感じます。休み明けも各クラスで協力して、楽しく充実した学校生活を送るようにしましょう。

1学年代表生徒の話(部分)

私が頑張ったことは学年協議会の活動です。その中で特に頑張ったことが二つあります。一つ目は校外学習です。係別会議に向けて担当の先生と打ち合わせを行い、スムーズに会議を進めることができました。また、細案をしっかりと読んで、いつ、どこで何をするかなど何度も確認しました。しかし、校外学習の当日は、実行委員が率先して声をかけることができなかったので、時間どおりに行動することができなかったり、整列に時間がかかってしまったりしました。学年協議会のメンバーは、自分自身が当たり前のことを当たり前にやることは絶対条件です。その上で周囲に目を向け、必要な声掛けをすることが求められます。校外学習を通して、もっと周囲に目を向け、積極的に声をかけることの大切さを学びました。

二つ目は専門委員会です。クラスの現状をふまえ学年協議会としてどうしていきたいかなど、意見をたくさん出すことができました。前期が終わるまで残り一か月半です。最後まで自分の仕事に責任をもち、クラスや学年のために力を尽くしたいです。

これから頑張りたいことは定期テストです。今回は家庭科、音楽、保健体育のテストもあり、8教科となります。テストまで、あと二日しかありませんが、少しでも多くの問題に触れ、良い点が取れるようにしたいです。また、私は生徒会総務委員に立候補したいと思っています。今まで、クラスや学年の中でリーダーとして活動してきましたが、今度は先輩方と一緒に全校のために何ができるかを考え、行動していきたいです。

7~8月の行事から

総合体育大会・コンクール等の結果について

○野球部

- 千葉市総体
- 1回戦 VS 大宮・幸町一・天戸合同チーム 18-0 (3c) 勝利
 - 2回戦 VS 千葉大附属中 11-1 (4c) 勝利 □ 準決勝 VS 大椎中 1-0 勝利
 - 決勝 VS 真砂中 9-6 勝利 【B ブロック優勝】
- 千葉県総体
- 2回戦 VS 公津の杜中 (印旛) 1-0 勝利
 - 3回戦 VS 八千代松陰中 (八千代) 2-10 憎敗【千葉県ベスト16】



○陸上競技部 千葉市総体

- 中学2,3年男子走幅跳：2年男子 記録なし
- 中学1年男子走幅跳：1年男子 2.54m 1年男子 5.02m 【第1位】
- 中学共通男子円盤投：1年男子 16.20m 2年男子 14.00m □ 中学共通男子砲丸投：2年男子 5.79m
- 中学1年男子100m予選：1年男子 14.54 1年男子 13.33 決勝進出 決勝：1年男子 13.67
- 中学2年男子100m：2年男子 13.33 □ 中学共通男子110mH：1年男子 22.31
- 中学共通男子1500m：3年男子 4:40.16 □ 中学1年女子100m：1年女子 15.05 1年女子 16.95
- 中学3年女子100m：3年女子 13.97 □ 中学2,3年女子走幅跳：3年女子 4.00m 3年女子 3.72mm
- 中学1年女子走幅跳：1年女子 3.51m □ 中学共通男子4×100mR：52.45 □ 中学共通女子4×100mR：失格

○ソフトテニス部男子 千葉市総体

- 個人戦
- 1回戦通過4ペア □ 2回戦通過2ペア □ 3回戦通過1ペア □ 4回戦通過1ペア
 - 準々決勝 VS 草野中 1-3 憎敗 【1ペア ベスト8入賞】

- 団体戦
- 1回戦 VS 生浜中 0-3 憎敗

○ソフトテニス部女子 千葉市総体

- 個人戦
- 1回戦通過2ペア □ 2回戦通過1ペア □ 3回戦 VS おゆみ野南中 2-3 憎敗
 - 1回戦 VS さつきが丘 2-1 勝利 □ 2回戦 VS 未広中 2-1 勝利 □ 3回戦 VS 小中台 0-2 憎敗

○バドミントン部男子

- 千葉市総体
- 団体戦 □ 2回戦 VS 貝塚中 2-1 勝利 □ 3回戦 VS 千葉明徳中 0-2 憎敗 【千葉市ベスト8】
 - 個人シングルス □ 2回戦惜敗1名 □ 3回戦惜敗1名
 - 個人ダブルス □ 1回戦惜敗1組 □ ベスト16 1組 □ ベスト8 2組【内1組第5位県大会出場】
- 千葉県総体
- 個人ダブルス □ 1回戦 2-1 勝利 □ 2回戦 0-2 憎敗 【千葉県ベスト16】

○バスケットボール女子 千葉市総体

- 1回戦 VS 土気中 40-43 憎敗

○水泳(特設部活動)

- 千葉市総体 100m背泳ぎ【第7位入賞】

○吹奏楽部

- 千葉県吹奏楽コンクールB部門 銀賞

応援・ご協力

ありがとうございました。

9月・10月の行事予定

※予定は変更になる場合があります。ご了承ください。

- | | |
|------------------|---------------------|
| 9/3 (水) 定期テスト1日目 | 10/9 (木) 前期終業式、給食終了 |
| 9/4 (木) 定期テスト2日目 | 10/15 (水) 後期始業式 |
| 9/10 (水) 英語発表会 | 10/16 (木) 給食開始 |
| 9/25 (木) 合唱コンクール | 10/25 (土) ダイイチフェス |
| 9/26 (金) 駅伝大会 | 10/27 (月) 振替休業 |
| 10/3 (金) 生徒会役員選挙 | 10/28 (火) 3年定期テスト |

